
7 Pièces

380 m²

Réf. MZIMO2956

1 990 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Cette superbe propriété est  située dans un quartier  résidentiel  et  offre

un grand espace de vie lumineux.Elle dispose de 2 chambres au rez-de

jardin qui se partagent une salle de bains. Deux chambres et une salle

d'eaux  partagée  occupent  l'étage.Un  mazet  indépendant  avec  une

chambre  supplémentaire  sera  idéal  pour  les  amis  de  passage.La

propriété  comprend  également  une  très  agréable  piscine  à

débordement  de  forme  libre,  idéale  pour  se  détendre  et  se  rafraîchir

pendant  les  chaudes  journées  d'été.  De  nombreuses  terrasses

permettent  de  s'adapter  selon  ses  envies  et  la  saison.  La  villa  est

nichée ...

This superb property is located in a residential area and offers a large, bright living

space.It  has  2  bedrooms  on  the  ground  floor,  which  share  a  bathroom.  Two

bedrooms and a shared shower room occupy the first floor.An independent mazet

with an additional bedroom would be ideal for friends passing through.The property

also includes a very pleasant free-form infinity pool, ideal for relaxing and cooling off

on  hot  summer  days.  There  are  plenty  of  terraces  to  suit  all  tastes  and  seasons.

The villa is nestled in a beautifully planted garden, where you can enjoy the shady

areas in summer.A ...
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